



outlet-outlet. Efek negatif dari penetapan harga ini adalah owner tidak membayar gaji karyawan secara maksimal.<sup>12</sup>

2. Muchammad Abidin melakukan penelitian tentang Strategi penetapan harga dengan judul, “*Strategi Penetapan Harga Home Indusri Sandal Kleon Di wedoro Waru Sidoarjo*”. Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh Muchammad Abidin pada tahun 2013 adalah Strategi yang digunakan Home Industri Sandal Kleon di Wedoro yaitu strategi penetapan harga dengan cara memperhatikan biaya produksi, harga pesaing, dan juga target laba yang diinginkan. Peneliti membuktikan bahwa strategi penetapan harga yang diterapkan Home Indusri Sandal Kleon di Wedoro adalah sebagai sasaran peningkatan laba yang diperoleh sesuai dengan kualitas produk yang ada di Home Indusrti.<sup>13</sup>
3. Bayu Cahyono melakukan penelitian tentang Strategi penetapan harga dengan judul, “*Analisis Strategi Penetapan Harga Pada Taman Pintar Yogyakarta*”. Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh Bayu Cahyono pada tahun 2014 adalah faktor-faktor yang digunakan untuk menentukan harga jual produk yang diterapkan pada Taman Pintar Yogyakarta adalah sebagai berikut: (1) Sasaran dalam penetapan harga Taman Pitar Yogyakarta adalah berorientasi padapenjualan yaitu berusaha agar penjualan dapat meningkat dan memperkuat posisipasar,

---

<sup>12</sup> Kurniawati Ningsih, 2011, *Membangun Keunggulan Bersaing Melalui Strategi Penetapan Harga Di Resto Bakwan Bondowoso Surabaya*, Skripsi, Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah Institut Agama Islam Negeri Surabaya.

<sup>13</sup> Muchammad Abidin, 2013, *Strategi Penetapan Harga Home Indusri Sandal Kleon Di wedoro Waru Sidoarj*, Skripsi, Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah Institut Agama Islam Negeri Surabaya.





yang biasa digunakan, yaitu target margin dan target ROI (*Return On Investment*). Target margin merupakan target laba sebuah produk yang dinyatakan sebagai presentase yang mencerminkan rasio laba terhadap penjualan. Sedangkan target ROI merupakan target laba suatu produk yang dinyatakan sebagai rasio laba terhadap investasi total yang dilakukan perusahaan dalam fasilitas produksi dan aset yang mendukung produk tersebut.

b. Tujuan Berorientasi pada Volume

Harga ditetapkan sedemikian rupa agar dapat mencapai target volume penjualan (dalam ton, kg, unit, m<sup>3</sup>, dan lain-lain), nilai penjualan (Rp) atau pangsa pasar (absolut maupun relatif).

c. Tujuan Berorientasi pada Citra

Citra (*image*) sebuah perusahaan dapat dibentuk melalui strategi penetapan harga. Perusahaan dapat menetapkan harga mahal untuk membentuk atau mempertahankan citra prestisius. Sementara itu, harga murah dapat digunakan untuk membentuk citra nilai tertentu (*Image of value*), misalnya dengan memberikan jaminan bahwa harganya merupakan harga yang terendah di suatu wilayah tertentu. Pada hakikatnya, baik harga mahal maupun murah bertujuan untuk meningkatkan persepsi konsumen terhadap keseluruhan bauran produk yang ditawarkan perusahaan.































